

PROVINCIA | Cabra

## El PA defiende la creación de una bolsa de emergencia social para los autónomos de larga duración

El candidato andalucista Antonio Manuel Rodríguez pide medidas específicas de apoyo real a las pymes y a los autónomos

José Moreno

Viernes 10 de febrero de 2012 - 17:45



Antonio Manuel Rodríguez, candidato andalucista al parlamento andaluz por Córdoba, ha expresado Cabra que su formación defiende la creación de una bolsa de emergencia social para los autónomos de larga duración, para hacer frente a la difícil situación que este colectivo está padeciendo como consecuencia de la crisis, al tener que cerrar sus empresas y negocios y no tener ningún tipo de ayuda y prestación que les cubra. Una bolsa de emergencia para la que puso como ejemplo el programa Solidarios que se viene desarrollando en Cabra.

Rodríguez, que acompañado de secretario local de los andalucistas egabrenses Javier Ariza pegaba en un panel informativo en la calle Santa Rosalía una serie de carteles en los que el PA está haciendo llegar a los ciudadanos estos mensajes, denunciaba que los 25 millones de euros destinados por la Junta de Andalucía a través de su orden de incentivos para los autónomos y las pymes, no les solucionan nada a éstos ya que las ayudas concedidas sólo le valen a aquellos para hacer frente a las deudas contraídas y no para hacer inversiones en nuevos proyectos.

Una situación que podría resolverse según Rodríguez con parte de los 1.200 millones de euros que en su día el gobierno central pagó a Andalucía en concepto de la deuda histórica, si ésta no se hubiese resuelto con el pago mediante 18 solares, “que casualmente ninguno está en Córdoba”, por lo que pidió la devolución de estos terrenos y el pago en metálico de aquella deuda, para dedicar “mil millones de euros a educación, salud y a la financiación de los ayuntamientos que están técnicamente en quiebra” y que en Cabra se podría traducir “en la Escuela Universitaria de Enfermería o de Fisioterapia en su defecto y fortalecer el hospital Infanta Margarita, como núcleo central de esta comarca”.

Con los 200 millones restantes añadía el candidato andalucista, 50 millones de euros se dediquen a los autónomos y a las pymes, “para darles un dinero que podrían devolver sin intereses”.

Además entre otras medidas Rodríguez propuso talleres de empleo para autónomos como alumno-profesor de apoyo, lo que le serviría al autónomo no perder ayudas y poder adquirir el título de formador de formadores que es la acreditación que se requiere para impartir esa serie de cursos.

Por su parte Javier Ariza, indicaba que ante las previsiones que el paro alcanzará el 25 % el próximo año no cabe la resignación, “ya que tras esas cifras, tiene que haber soluciones inmediatas, eficaces y que no hagan caer a España y a Andalucía en un dejar hacer como si esto fuese insalvable, ya que detrás de esas cifras hay personas y familias”.

**PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO**